

Communiqué de presse

Nomination d'un nouveau Responsable de département

Zurich, le 23 mai 2023 - Kessler a promu René Fernandez au poste de Responsable de département Risques spéciaux, poste nouvellement créé qu'il a pris le 1er mai. Avec son équipe, René Fernandez est responsable des risques dans les domaines ICT et Financial Lines et est en charge des clients concernés.

René Fernandez a fait ses armes chez Kessler dans le domaine des risques spéciaux. Après un détour auprès d'un assureur, il a réintégré Kessler en 2014 en tant que Responsable d'équipe Financial Lines. En tant que Practice Leader, il était responsable des différents aspects des assurances Financial Lines, et depuis ce début d'année également des cyberassurances. Le 1er mai, il a pris la responsabilité du nouveau département Risques spéciaux. René Fernandez est intermédiaire en assurances AFA et titulaire d'un Bachelor of Science ZFH en économie d'entreprise.

En renforçant son équipe de direction, Kessler entend valoriser le bon développement des affaires dans le domaine des risques spéciaux et poser les jalons de sa future croissance. Pascal Schweingruber, Membre de la direction, souligne au sujet de la promotion de René Fernandez : « Je me réjouis de cette nomination et de la collaboration avec lui. René va parfaitement compléter et renforcer l'équipe de direction ».

Les Risques spéciaux sont désormais dirigés par trois responsables de département : René Fernandez (Financial Services et ICT), Christian Peters (Commercial, Multinational, Claims) et Timo Salvisberg (Credit, Private Equity and M&A).

Pour toute question, veuillez vous adresser à :

Angélique Hofmann Pittet

T +41 21 321 66 51

angelique.hofmannpittet@kessler.ch

Kessler est l'entreprise leader dans le domaine du conseil global en risques, assurances et prévoyance en Suisse. Nous nous occupons de plus de 1 500 moyennes et grandes entreprises suisses issues des services, du commerce et de l'industrie ainsi que du secteur public. Grâce à nos compétences dans les différents secteurs économiques, à nos collaborateurs qualifiés et à notre position de leader sur le marché, nous contribuons de manière significative au succès durable de nos clients. En tant que partenaire fiable, nous suscitons leur enthousiasme et leur ouvrons de nouvelles perspectives par notre gestion sûre des risques. Fondée en 1915, Kessler compte aujourd'hui 330 collaborateurs travaillant au siège à Zurich et sur les sites de Bâle, Berne, Genève, Lausanne, Lucerne, Neuchâtel, Saint-Gall, Sion et Vaduz. En tant que partenaire suisse de Marsh, nous faisons



depuis 1998 partie d'un réseau de spécialistes issus de toutes les branches de gestion des risques et disposons d'une grande expérience dans le suivi des programmes d'assurances globaux. Marsh est active dans plus de 130 pays et le principal courtier en assurances et conseiller en gestion des risques et fait partie de Marsh McLennan (NYSE : MMC). Vous trouverez de plus amples informations, sous www.kessler.ch et www.marsh.com, www.mmc.com